

SCHÜTZENVEREIN OBERMETTEN E.V.

SCHÜTZENBLATT AUSGABE NR. 66



Liebe Schützenbrüder und Schützenschwestern,

am Mittwoch, dem 28.05.2025 begann unser Schützenfest mit dem Königsschießen. Auf Grund des Schießstandumbaus erstmals auf dem Festzelt mit dem Lasergewehr. Nachdem Udo Etgeton lange Zeit wie der sichere Sieger aussah, konnte ihn kurz vor Schluss Reinhard Miete übertreffen. Er ist somit unser Schützenkönig 2025, Königin ist seine Lebensgefährtin Michaela Freese. Das Ehrenpaar bilden Udo Etgeton und seine Ehefrau Anke Budde-Etgeton. Nach dem Einzug der neuen Majestäten auf das Festzelt wurde noch kräftig Königsball gefeiert. Für Musik sorgte wie gehabt die Mobildisco Funlight. Am Himmelfahrtstag traten ca. 70 Mitglieder an, um zunächst mit dem Bus zu unserem neuen König zu fahren. Mit an Bord war auch schon das Blasorchester Rodde, um für die musikalische Untermalung zu sorgen. Nach gut 1,5 Stunden ging es dann zurück zum Festplatz um pünktlich um 17 Uhr den neuen König zu proklamieren. Holger Lagemann hielt, wie gewohnt, eine sehr unterhaltsame Festrede. Er konnte etwas bisher Einmaliges vermelden. Erstmals in der Geschichte unseres Vereins konnte mit Werner Etgeton ein Mitglied sein 75jähriges Jubiläum feiern. Hubert Tenberg ist seit 25 Jahren Mitglied unseres Vereins. Herzlichen Glückwunsch an die beiden Jubilare und vielen Dank für die langjährige Vereinstreue. Nach dem Festakt spielte das Blasorchester Rodde zum Platzkonzert auf. Anschließend heizte die Band „Starlights“ dem Publikum ein. Am Freitag, dem 30.05.2025 standen traditionell wieder die Obermettener Menschenkicker Meisterschaften auf dem Programm. Neun Herrenmannschaften und fünf Damenmannschaften kämpften um den Titel. Bei den Herren siegte „Volle Kapelle“ vor den „Bierstandsupporters“. Bei den Damen setzte sich der „FC Strammtisch“ im Finale gegen die „Wilden Weibers“ durch. Nach der Siegerehrung stieg dann die 1-Euro-Party mit DJ Karsten. Den Abschluß des Schützenfestes bildete der 5. Obermettener Summer Jam mit der Band Q5 – New Style am Samstag, den 31.05.2025. Außerdem konnten wir im Verlauf des Schützenfestes 12 neue Mitglieder aufnehmen. Insgesamt war unser Schützenfest an allen Tagen sehr gut besucht. Auch in diesem Jahr hatte der Sicherheitsdienst am Freitag und Samstag die Lage sehr gut im Griff. An dieser Stelle nochmal ein riesiges Dankeschön allen Helferinnen und Helfern die zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben.

Bei der Müllsammelaktion am 11.04.2025 nahmen ca. 20 Mitglieder des Schützenvereins teil, um die Straßen, Gräben und Wege im Obermettener Umland von Müll und Unrat zu befreien.

Das Ostereierschießen am 16.04.2025 fand in diesem Jahr im Vereinsheim und mit dem Lasergewehr statt, da unser Schießstand bekanntlich umgebaut wird. Wie in jedem Jahr gab es wieder einen speziellen Modus, um auch den nicht aktiven Schützen gute Chancen einzuräumen. Am Ende siegte Alina Helmig vor Karsten Klausmeyer und Udo Etgeton und kein Teilnehmer ging mit leeren Händen nach Hause, schließlich mussten die ca. 700 Eier an den Mann bzw. die Frau gebracht werden.

Am 14.06.2025 besuchten wir mit leider nur 10 Mitgliedern das Schützenfest unseres Nachbarvereins Metten. Die Schützenkönigin ist Ingrid Stüvel, an Ihrer Seite Ihr Ehemann Hans-Gerd. Vizekönigin ist Heike Pieper, begleitet von Ihrem Mann Reinhard.

Beim Viererpokalschießen am 03.05.2025 in Höveringhausen belegte unsere Mannschaft den vierten Platz mit 279,6 Ringen. Es siegte das Team aus Wiehe-Höveringhausen mit 292,8 Ringen vor dem Altschafberg mit 284 Ringen und Metten mit 282 Ringen. Bester Einzelschütze war Hermann Tüpker (Wiehe-Höveringhausen) mit 50,3 Ringen.

Es wurde fleißig Hochzeit gefeiert in unserem Schützenverein. Am 24.05.2025 heiratete unser Mitglied Philipp Frehmeyer seine Ehefrau Leonie auch kirchlich. Standesamtlich hatten sie sich bereits im vergangenen Jahr das Ja-Wort gegeben. Am 05.06.2025 heiratete Jens Komp seine langjährige Freundin Carina Twiehaus.

Am 04.04.2025 haben wir die traurige Nachricht erhalten, dass unser langjähriges Mitglied Hermann Bertmer im Alter von 75 Jahren verstorben ist. Hermann war 35 Jahre Hauptmann unseres Vereins und im Jahr 2003 Schützenkönig. Wir werden sein Andenken in Ehren halten.

Die nächsten Termine:

4.7. 25 Abrechnungsversammlung um 19:30 Uhr

16.8.25 Jubiläum Altschafberg

30.8.25 Weggen essen und Nachfeier

6.9.25 Gemeindegeschützenfest